
 

とちのき公園 

 

白樺通り 

 

「花のある街並みづくり運動」に全体で参加  環境部 

ようやく北海道にも草花と若草が映える

季節となり、気温も高く初夏を感じる時期と

なりました。今年度も江別市民憲章推進協議

会の「花のある街並みづくり運動」に参加し、

会員皆さんのご要望のもと、一年草を１，２

００株購入しました。 

５月２６日花壇整備・肥料散布、６月２日

花苗の植栽作業を実施しました。昨年に引き

続き、白樺通り９カ所を東４区・東５区・東

６区・東７区にて、鉄東線１４カ所を西１区・

西２区・西３区・東１区・東２区・東３区各々

担当し、とちのき公園は青少年育成部の協力

により近隣数名の児童が参加協力をいただ

きました。今年も植栽した二色のマリーゴー

ルドが見事に咲き誇り、きっと地域の景観に

貢献することと思います。 

今後も、花壇づくり事業の充実と全体の

コミュニケーションづくりに取り組んでい

く所存で御座いますので、会員皆さんのより

一層のご理解とご協力をお願い申し上げま

す。（環境部：千葉 始 記） 

「東８区設立総会が開催されました」 

元北海道農材工業の工場跡地が、「グリーンタウン若葉

町」という住宅地になりました。現在、入居を含めて７９

区画で新築工事が行われており、７月２０日現在で４８戸

の入居がありました。さらに、今月末までに４戸程度の入

居が見込まれており、野幌若葉自治会の会員が５０戸を超

えます。野幌若葉自治会としては、この地区は東８区とし

て新しい区を新設することで、設立準備委員会を設置し準

備を進めてきましたが、７月２１日に設立総会を開催しま

した。総会は３０名の参加で開催され、東８区の規約を決

め、今年度の役員や事業計画・予算を定めて本格的な運営

をしていただくことになりました。 （総務部 本多昭治 記） 
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「野幌若葉小学校スクールゾーン対策の実施」 生活安全部 

５月１３日午後２時から、見守り隊４名、江別警察署４名、野幌若葉小学校教諭２名で、スクー

ルゾーンの啓蒙活動を実施しました。当日は、警察官から警告を受ける違反車両があり、意識の低

さが感じられました。見守り隊は「今後も引き続き児童の安全環境を確保するため、見守り活動を

継続します」と決意を新たにしています。 （生活安全部：松原元廣 記） 

 

「見守り隊の皆さんへの感謝の会」開催  生活安全部 

５月１７日（木）野幌若葉小学校主催による「見守り隊の皆 

さんへの感謝の会」が行われ、野幌若葉小から同校校長・教頭 

ＰＴＡ副会長・児童会代表６名、野幌若葉自治会から９名、隣 

接自治会から２名の計２０名が出席しました。 

児童会今会長以下書記局メンバーから、日頃の見守り活動に 

対する感謝の言葉がありました。懇談会では、冬の通学路にお 

ける除雪問題、子供達の自転車交通ルール、通学路の見直しに 

ついて活発な意見交換が行われ、今後の活動に対し大変有意義な会となりました。 

（生活安全部：松原元廣 記） 

 

 

 

 

 

「フラワーアレンジメント講習」開催    女性部 

６月１３日（木）女性部恒例の行事フラワーアレンジメ

ント講習会を開催しました。 

『フラワーショップいしづか』さんより講師の方をお招

きし、２０名の参加で初夏を彩る色々な色の花々に囲まれ、

賑やかに楽しいひと時を過ごすことが出来ました。 

今年は昨年とは違い、花束の形に仕上がる横長の感じの

アレンジメントでした。基本は指導して下さいますが「1

人 1人のイメージを自由に広げて下さい」と個性を推進し

て下さったので誰１人同じ作品はなく、個性豊かな素敵な

作品が仕上がりました。（女性部：大浦真弓 記） 

 

若葉子供見守り隊 隊員募集!! 

「気楽に・気長に・危険なく」をモットーに普段の生活の中で野幌若葉小児童を守る安心・安全活動を続けて

います。活動に参加したい、興味がある方は、各区長または生活安全部長に気軽にお声掛け下さい。 

 

夏まつり ＆ 盆踊り 

８月３日（土）１３時より とちのき公園 

 



 

 

「第１回地域交流の集い」開催    社会福祉部 

６月２３日（日）独居高齢者（愛ふれさん）や地域の高齢

者の方々４５名が参加され「地域交流の集い」が行われまし

た。この“集い”は、社会福祉協議会の“愛のふれあい交流

事業“の一つで、日頃閉じこもりがちになる皆さんに心身の

リフレッシュをして頂くことを目的に年５回行われます。 

今回は、当自治会の会員で結成しているバンド“キャプテ

ン小松＆ザ・ディーンズ”の演奏や歌を楽しんで頂きました。

「有楽町で逢いましょう」「いとしのエリー」などの懐かしい

メロディーで昭和の時代にタイムスリップ！！最後は「二人

は若い」「おさななじみ」を皆で歌いました。 

お昼には、お弁当を食べながら久しぶりに会った方々とお

しゃべりを楽しみ、なごやかな時間を過ごしました。 

お手伝いを頂いた民生委員・各区社会福祉部長さん、ご協

力ありがとうございました。(社会福祉部 山本滋子 記） 

 

「第２回理事会」開催 ７月２０日（土） 

１．会長挨拶 

２．議事 

(1)夏祭りの準備状況について（総務部・文化部） 

(2)組織見直し委員会設置について（総務部） 

３．報告・連絡事項 

 総務部 

（1）今年度の要望事項取りまとめについて     

（2）江別市民祭り・納涼ビール祭りのビール券配付（20枚）について 

（3）東８区設立総会について 

（4）若葉自治会ホームページについて 

 生活安全部 

（1）防災訓練実施内容について 

 （2）夏期夜間パトロールの実施について 

 （3）特殊詐欺について 

 社会福祉部 

(1)長寿お祝い金贈呈対象者の調査について 

 文化部 

(1)パークゴルフ大会の開催について 

 その他、各部・各区長から報告がありました。 

 

 

 

 

 

野幌若葉自治会館「休館日」のお知らせ 

８月１３・１４・１５日の３日間は、お盆休みとなります。 



 

  

「森林公園内で熊が目撃されています」 

森林公園内にヒグマはいない！ところが、昭和１６年以来７８

年ぶりに熊の出没が確認されています。新聞などの報道によりま

すと、熊は６月１０日未明に北広島市富ケ岡で目撃され、北広島

市共栄のプロ野球北海道日本ハムの球場建設用地付近を経由して、

６月１０日夜に野幌森林公園内に入った模様です。その後も森林

公園にとどまっており、情報大学の野球場や林木育種場等で目撃

や糞が見つかっています。森林公園は所管が複数の行政機関にま

たがり、関係個所との調整や仕組みづくりが必要で対応に時間を

要しています。江別市は、６月１５日に関係機関と対策会議を開

催しましたが、報道によると、熊の捕獲許可を得ていても、公園

内での発砲はできないため捕獲は難しいようです。 

公園付近で予定していたイベントは中止になり、野幌若葉小学

校や野幌中学校が一時休校しましたが、当分の間熊に対する警戒

は継続が必要です。これまでは、人と会ってもにげており、ゴミ

をあさったりの問題行動はなかったのですが、ハスカップを食べるようになり、今後畑を荒らす心配が

あることから、江別市は７月１０日箱わなを設置して捕獲することになりました。しかし、捕獲も簡単

にはいかず、今後の動向が心配です。特に深夜や早朝の外出には注意してください。ゴミは収集日の朝

に出す事を守って、熊を呼び寄せないように注意しましょう。       （総務部 本多昭治 記） 

「第２回地域交流の集い」社会福祉部 

７月２０日（土）に第２回の地域ふれあい交流が、４５名

の参加で開催されました。始めに、野幌若葉小学校６年生二

人の太鼓に合わせ、盆踊りを踊りました。迫力ある太鼓にオ

ープニングから大いに盛り上がりました。 

参加者全員の名前を使った「お名前ビンゴ」を行い、ゲー

ムを通して更に親交を深める事ができました。民生委員から

特殊詐欺のお話をいただき、不審な電話が来た時は警察に相

談するよう指導を受けました。 

昼食は、炊き込み御飯と豚汁、デザートにスイカをいただ

き、暑い夏のひと時をとても楽しく過ごしました。 

 （総務部 笹掛誠 記） 

今後の行事予定 

・夏休み夜間パトロール    ７月２６日 ８月２・９日(３回) 公園他 

・夏まつり＆盆踊り      ８月 ３日（土）         とちのき公園 

・第 3回地域交流の集い        ８月２４日（土）        野幌若葉自治会館 

・青少年 夏レク         ８月２５日（日）         ガトーキングダム 

・長寿祝い金贈呈        ９月１６日（月）     敬老の日 

・第 4回地域交流の集い     ９月２８日（土）        野幌若葉自治会館 

・パークゴルフ大会       ９月２９日（日）         昭和の森ＰＧ 

 


